

# La Union Católica.

Qui non est mecum contra me est. DIARIO RELIGIOSO-POLITICO. Ubi Petrus ibi Ecclesia.

MATH. CAP. XII, V. 30.

S. AMB. IN SAL. XL, 50.

AÑO IV.

Valencia: Viernes 21 de Mayo de 1880.

Anuncios y esquelas mortuorias, a precios convencionales. Redaccion y Administracion: calle de Vidal, núm. 2, bajo. Tambien se admiten anuncios y suscripciones en la libreria de Badal, plaza de la Catedral, y en las librerias de los Sres. Martí (D. José), Zaragoza, Martí, (D. Juan), Bolserio, y sucesores en la plaza de los Berces, 32, frente al colegio de San Tomás, primera puerta derecha. Los originales que se envien a la direccion no se devuelven al interesado.

NÚM. 904

Beatissimi idem Pater, vestris hinc pietatis ac filialis amoris testimoniis, paternam invicem benignitatem respondens, apostolicam benedictionem vobis ex animo imperitus est, Deum adprecans ut novis vobis ad religionem edemque catholicam tuendam vires sufficiat, omnique vera solidaque felicitate emulet. Leon XIII, al Director y redactores de la LA UNION CATOLICA, 12 de Marzo, 1879.

Nuestro Santísimo Padre Leon XIII (que Dios guarde), continúa en el Vaticano sin novedad en su importantísima salud.

OREMUS.  
PRO PONTIFICE NOSTRO LEONE.  
DOMINUS CONSERVET EUM.  
ET VIVIFICET EUM.  
ET BEATUM FACIAT EUM IN TERRA.  
ET NON TRADAT EUM  
IN ANIMAM INIMICORUM EJUS.

## Santoral.

**Santos de hoy. San Secundino, mártir.**  
Temporal.—Ayuno.  
Fué natural San Secundino de la ciudad de Astoria, y habiendo conocido lo errado y engañoso de la idolatría, y con firme y segura fe la religión cristiana, recibió el santo bautismo, y se propuso en su corazón morir antes que abandonarla. Salidor el tirano, le instó para que volviese atrás en su determinación, y no habiéndolo podido, lo garrote, le mandó cortar la cabeza, cuyo martirio y glorioso ascension al año 218.

**Martirologio.** En Tremocén, el triunfo de los Santos mártires Timoteo, Polio y Eutichio. En Capadocia, el triunfo de los Santos Polieno, Victorio y Dionio, mártires.  
Santos de mañana.—Santa Rita de Casia, vírula.  
Santos de tarde.—Ayuno.—Ordenes.  
Santos de pasado mañana.—La Santísima Trinidad y la aparición de San Jaime, apóstol.

**Cultos religiosos.**  
LABRANTA HORAS. Principian en la iglesia del convento de la Santísima Trinidad. Se descubre a las diez y media de la mañana, y se reserva a las diez y media de la tarde.  
LOTE DE MARIA. Hoy visita a Nra. Sra. de las Flores, en San Nicolás.  
MAIANA visita a Nra. Sra. de Contra la peste, en la Catedral.

**Iglesia parroquial de San Andrés.**  
Mañana, víspera de la festividad principal de la Asociación de Nra. Sra. de los Desamparados, establecida en esta iglesia, a las siete de la tarde se cantará por una nutrida capilla de música, una solemne misa y un gran villancico.  
El domingo será la función con órgano, letrillas y música, repartidos en estambos; a las diez y media la solemne, oficiará el M. I. Sr. Dr. D. Luis Badal y predicará D. Bernardo Sivera, concluida, la cual habrá rito de medallas de plata; por la tarde, a las cinco, el ejercicio de las Flores de María; predicará D. Manuel Badal, concluyendo con los sorteos de varias medallas de plata y escapularios. Durante todo este día, se reparará el pan bendito y las estampas a los asociados.

**Iglesia parroquial de San Pedro mártir y San Nicolás Obispo.**  
Triduo a Santa Filomena.  
Hoy viernes, primer día, a las seis de la tarde, ejercicio S. D. M., habrá un rito de meditación y sermón que predicará el Dr. D. Vicente Soriano.

**Iglesia parroquial de San Esteban.**  
Triduo a la Santísima Trinidad.  
Hoy viernes primer día, a las seis de la tarde, se celebrará por meditación, sermón, que predicará D. Bernardo Sivera, y solemne trisagio y reserva.

**NOVENARIOS.**  
**Iglesia del ex-convento de San Juan de la Ribera.**  
Novenario a San Pascual Bailón.  
Hoy viernes, día séptimo de novenario, a las cinco y media, ejercicio S. D. M., principiará por el sermón que predicará D. Pascual Gorris, presbitero, sobre el grande amor que tuvo el Santo al Santísimo Sacramento, luego seguirá la novena, trisagio y rezos, terminando con la reserva.

ma Sacramento, luego seguirá la novena, trisagio y rezos, terminando con la reserva.

**Iglesia de San Agustín.**  
Solemne novenario que celebra la Cofradía de señores de Santa Rita de Casia.  
Hoy viernes, octavo de novenario, a las seis de la tarde predicará el Dr. D. Vicente Guevara, vicario de Santa María de Jesús.

**MES DE MARIA.**

**Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados.**  
A las siete de la tarde, comenzará este ejercicio.  
**Iglesia parroquial de San Andrés.**  
Por la mañana a las once, Misa rezada con meditación, y por la tarde los días de trabajo, en que hay sermón a las seis y media, los restantes, a las siete y los festivos a las cinco.

**Iglesia parroquial de los Santos Juanes.**  
A las siete de la mañana, Misa con órgano, y por la tarde los días que haya sermón comenzarán los ejercicios a las seis y media, y en los que no lo haya a las siete en punto.

**Iglesia parroquial de San Bartolomé.**  
Los días no festivos, comenzará el ejercicio, a las once de la mañana por una Misa rezada con órgano y meditaciones.  
En los días que haya sermón y exposición, empezará el ejercicio a las cuatro de la tarde.

**Iglesia parroquial de la Santísima Cruz.**  
A las siete de la mañana, Misa con órgano y meditaciones, y por la tarde, a las seis y media los ejercicios en los días no festivos, y a las seis en los festivos.

**Parroquia Iglesia de Santo Tomás Apóstol.**  
Los días no festivos se practicará el ejercicio a las diez y media, y en los festivos a las once.  
Durante el mes se pronunciará por varios señores sacerdotes una serie de pláticas, como en los años anteriores.

**Real capilla de Nra. Sra. de la Seo ó del Milingro.**  
Todos los días los ejercicios se celebrarán por la tarde: los días de sermón a las cinco y media, con exposición del Santísimo Sacramento, y los demás a las seis.

**Iglesia parroquial de Santa Catalina.**  
Todos los días a las siete de la mañana, Misa acompañada de órgano, los domingos será de Comunión general; y por la tarde a las siete y media el ejercicio, con meditación, rosario, canto de salve y letrillas.

**Iglesia parroquial del Salvador.**  
Todos los días a las siete y media de la mañana se practicarán los ejercicios.  
Todos los viernes, domingos y días festivos, habrá sermón en la Misa a cargo del Dr. D. Vicente Ribera y Turrado, celebrador, y secretario de estudios del Seminario conciliar central de esta ciudad.

**Parroquia Iglesia de San Miguel y San Dionisio mártir.**  
A las siete de la mañana, habrá Misa con órgano, y por la tarde, a las seis y media, comenzarán los ejercicios en los días festivos en los cuales habrá sermón, y en los no festivos comenzarán a las siete en punto.

**Parroquia Iglesia de San Esteban.**  
Los domingos y días festivos serán los ejercicios por la tarde a las cinco, y medio, y los demás días serán por la mañana a las once, en los cuales se celebrará una Misa rezada con órgano y motetes en el altar de la Virgen, luego el ejercicio del mes y se concluirá con la salve y letrillas.

**Parroquia Iglesia de San Pedro mártir y San Nicolás Obispo.**  
Todos los días no festivos comenzará el ejercicio a las diez de la mañana.  
Los domingos se celebrarán estos ejercicios, a las ocho de la mañana, para dar lugar a las funciones parroquiales.

**Iglesia de Santo Domingo.**  
Todos los días a las siete y media de la mañana, se empezarán los ejercicios.

**Iglesia del Pilar.**  
Todos los días no festivos a las siete de la mañana, principiarán los ejercicios por una Misa rezada, con meditación.

Los domingos y días festivos se hará el ejercicio a las cuatro de la tarde, con sermón que dará don Vicente Botella y exposición de S. D. M.

**Iglesia parroquial de San Martín.**  
Todos los días por la mañana a las siete, Misa rezada con órgano; y por la tarde los días no festivos comenzará el ejercicio, a las siete, y en los festivos la Misa será de Comunión general, y el ejercicio de la tarde a las cinco y media, con sermón y exposición de S. D. M.

**Núm. 96.**  
Véase la sección de anuncios.

## UNA ROMERÍA UNIVERSAL DEL CLERO.

El señor Comendador Pablo Menecacci, director de la semana religiosa de Roma *El Divino Salvador*, ha remitido a *El Siglo Futuro* la siguiente circular, en que se invita al Clero de todo el orbe católico a una peregrinación a la tumba de los Santos Apóstoles el 29 de Junio próximo, día designado por Su Santidad Leon XIII.

Aproximándose esa época, y con el deseo de que aquella devota demostración tenga éxito digno de la causa católica, no solo insertamos gustosos el expresado documento, sino que estimulamos, cuanto podemos, el fervor religioso de nuestros lectores, para que tomen parte en dicha peregrinación y la favorezcan con su influencia y apoyo.

He aquí la circular.  
Hoy, mientras los hijos de perdición, coligados con el ángel de las tinieblas, procuran combatir con toda clase de argumentos la moral y la fe, y ponen en perturbación la tierra, es mas necesario que nunca que los hijos de la Iglesia procuren unirse bajo la augusta dirección del supremo Jefe el Vicario de Jesucristo, para oponerse uniformes y compactos a los crecientes y formidables ataques de la impiedad. Nuestros argumentos defensivos son la Cruz, y nuestras armas la palabra, avivada por el aliento del Eterno.

Los individuos, como las naciones, necesitan de paz, de aquella paz que germina en la vida de Cristo y en su Iglesia.  
La peregrinación universal de los oradores, teólogos y Parrocos; propuesta por monseñor Reinaldo Prof. De Giovanni y Tripepi, patrocinada por eminentísimos Cardenales y otras dignidades eclesiásticas, como mas adelante puede verse, satisfice a cuanto es necesario. Peregrinación que, aprobada y bendecida por el Padre Santo, se verificará el 29 de Junio, fiesta solemne del Principe de los Apóstoles.

Una humilde circular se espidió ya con el mismo intento a los reverendísimos Ordinarios italianos y extranjeros, rogándoles que, cada uno por su parte, acudieran con cuantos mas eclesiásticos fuera posible, para contribuir al esplendor de tan fausto acontecimiento.  
Muchos respetabilísimos rectores de diócesis y sacerdotes se han adherido ya, y vivamente desearnos que respondan todos a la invitación piadosa lo mas pronto posible, para que se publiquen los nombres.

Este será el mas hermoso triunfo de la Unidad Católica y la mas refulgente demostración del afecto filial de todo el Clero al sucesor de Pedro y a la Sede Apostólica.

**Patrones.**  
Eminentísimo Cardenal Monarca La Valleta, Vicario general de Su Santidad.—Eminentísimo Cardenal Gaetano Almonda.—Monseñor Giulio Lenzi, Arzobispo de Lida y viceregente de Roma.—Monseñor Plácido María Schiaffino, Obispo de Niza y presidente de la Academia eclesiástica.—Monseñor Domingo Jacobini, sustituto de negocios extranjeros en la secretaría de Estado.—Monseñor Vicente Prof. Anivitti, camarero secreto participante de Su Santidad.

**P. S.**  
Las adhesiones de los que quieran tomar parte en esta romería han de enviarse lo mas pronto posible a Rm., con este sobre:  
Italia.—Rm., Rinaldo De Giovanni, via della Corda, núm. 2.

## La Union Católica.

### LOS VINOS ESPAÑOLES Y EL ARANCEL EN FRANCIA.

Con razón se gloria la Sociedad Valenciana de Agricultura de haber sido la primera corporación española que acudió al gobierno, pidiendo interpusiera su influencia para que no llegara a ser un hecho la adopción por el de la república vecina, de los derechos arancelarios que proyectaba la Cámara francesa; y aunque no puede atribuirse a las gestiones de la diplomacia española un éxito completo, es lo cierto que el antiguo convenio con Francia se ha prorrogado indefinidamente, y que los vinos españoles encuentran cómoda colocación en los mercados franceses.

Pero no basta esto; la Cámara francesa aprobó el 30 de Abril próximo pasado el artículo 307 de su nuevo arancel, en el cual se establece que las bebidas fermentadas, ó sea vinos de toda clase, paguen en lo sucesivo 450 francos por hectólitro al ser introducidos en Francia; ó lo que es lo mismo, un franco mas de lo que han pagado hasta la fecha.

Esta disposición considerada en términos generales, no puede decirse que afecte en gran manera a los vinos españoles, porque siendo igual para los demás países, todos se encuentran en el mismo caso; pero la enmienda aprobada por la Cámara francesa el día siguiente, 1.º de Mayo, modifica esencialmente el artículo referido, por cuanto establece una escala alcohólica que de aplicarse algún día sería la muerte de la producción vinícola de España.

Dice así el artículo 307 del arancel francés con la enmienda indicada.  
Bebidas fermentadas, vinos de toda clase, 450 francos por hectólitro.  
Queda abolido el art. 6 de la ley de 8 de Mayo de 1869.

Los vinos que posean mas de 15º pagarán el derecho de importación del alcohol sobre la cantidad de espíritu que escada de los 15 grados ademas del derecho de importación del vino sobre el resto del líquido.

Ahora bien, la inmensa mayoría de los vinos españoles escada de los 15 grados que determina el arancel francés, y he aquí el por qué decimos que sería la ruina de nuestra producción vinícola, si algún día se sujetaran los vinos españoles a semejante arancel.

Por lo pronto ningún peligro nos amenaza, toda vez que el antiguo convenio ha sido prorrogado, como ya hemos dicho, indefinidamente; pero tienen ambas partes contratantes el derecho

de rescindirle denunciándolo con seis meses de anticipación, y esto es una especie de espada suspendida de un caballo sobre nuestro comercio de exportación.

Para formarse una idea de la importancia que en dicho comercio tienen los vinos comunes, bastará recordar que representan mas del 40 por 100 de aquel, y que la mayor parte de esta exportación va dirigida a Francia.

Esta es la cuestión.  
No bastan, pues, los esfuerzos hechos por la Sociedad Valenciana de Agricultura y por los cuales se envanece con justicia, y nosotros tenemos una especial satisfacción en aplaudir desde las columnas de nuestro modesto periódico, es necesario que continúe llevando la iniciativa en este importante asunto. Es preciso que poniéndose de acuerdo con las demás corporaciones de la misma índole que existen en España, ejerzan todas juntas una acción eficaz sobre el gobierno, a fin de determinarle a seguir las negociaciones con el de la nación vecina, hasta conseguir para el actual tratado el carácter de definitivo, sin lo cual carece de garantías el mas importante ramo de nuestra producción. Hay que tener en cuenta la natural morosidad, digámoslo así para decirlo bien, de nuestros ministros, cuando se trata de aquello que mas interesa al país, y para convencerse de ello, basta fijarse en que hace ya mucho tiempo están pendientes las negociaciones con el gobierno de la Gran Bretaña a fin de conseguir la modificación de la actual escala alcohólica, y esta es la hora en que todavía no se ha obtenido resultado alguno. Sin ofender la agudeza de nuestra diplomacia, puede decirse que está muy lejos de poder luchar con la inglesa en cuestiones comerciales, y esta es quizá la principal razón de que no se haya llegado todavía a un arreglo en la cuestión de la escala alcohólica que amenaza eternizarse. Y ahora que hablamos de Inglaterra, creemos de oportunidad una observación que se escapa de nuestra pluma. Acaba de realizarse un cambio profundo en la política inglesa; no sería esta la mejor ocasión para impulsar las negociaciones pendientes con la Gran Bretaña?

Además, hay que tener muy presente que de no convertirse en definitivo el actual convenio con Francia, se corre el peligro de que una diferencia cualquiera de esta nación con Inglaterra, pudiera muy bien impulsarla a aplicar rigurosamente a España el arancel que acaba de aprobar. ¿Qué sería entonces de nuestros vinos? Por otra parte, no debe echarse en olvido que esta incertidumbre y falta de seguridad con respecto a Francia, nos ata las manos, digámoslo así, para nuestras negociaciones con Inglaterra y es necesario tener el camino desembarazado de peligros, lo cual se consigue tan solo dando condiciones de estabilidad a nuestros tratados con la republica vecina.

La actual forma de gobierno en Francia, no es la mas a propósito para inspirar seguridad alguna, respecto a su conducta ulterior con las demás naciones; un cambio mas radical ó mas restringido en su política interior, podría llevarla a inspirar su política exterior en un criterio diferente, y no estamos en el caso de dejar nuestro comercio a merced de un acontecimiento cualquiera.  
El cultivo de la vid ha tomado en España un desarrollo extraordinario; casi puede afirmarse, que el vino es el principal artículo de nuestro comercio de exportación, como ya hemos dicho, toda vez que representa por sí solo mas del 40 por ciento de dicho comercio. Cualquiera interrupción, aunque fuera momentánea, causaría a los cosecheros españoles una pérdida irreparable y a nuestro comercio una perturbación

contener las lágrimas al considerar los medios de destrucción inventados por los hombres. ¿Cuándo serán tan buenos que no tengan necesidad de emplear estos medios? ¿Cuándo cesarán de aniquilarse entre sí?  
Entraba en el Hotel acompañada de mi amigo, que debía comer con nosotros; de nuevo me hizo pasar delante del Acropól, dorado con los vivos reflejos del sol por las últimas horas del día.

—Dios mío! cuál no sería el aspecto cuando Moisés envió la artillería de grueso calibre para su destrucción.  
—Es verdad, murmuró M. Theocaradis, y es la primera vez que semejante idea cruza por mi imaginación.

—Decid mas bien que acariciáis semejante idea, objeté sonriéndome. Estamos en la puerta del Hotel.

—Teneis con M. Theocaradis, la paciencia de un Santo, vino a decirme en voz baja M. Elena; debéis estar aturdida; es una desgracia, querida mía, no saber rehusar nada.

—¡Aturdida en manera alguna. Las rosas de M. Theocaradis confies, que están acerbilladas de espumas, pero tambien su brillo es mas opaco. El viaje de Pitágoras al monte Carmelo, me ha interesado mucho mas que un paseo en carruaje, en el que se me hubiera con sorpresa proporcionado ver la segunda representación del rey Ollom ó de la reina Amalia.

—Este pobre hombre es muy amante de su país. ¿Qué cosa mas natural? Vos sabéis hasta

qué punto soy apasionada por mis montañas, por nuestra hermosa ciudad de Pau, con su antiguo castillo almenado y deportillado por el trascurso del tiempo, pero así todo conserva todavía el movimiento de nuestro querido rey Enrique.

—Bouyouyrum, dijo un criado abriendo la puerta, os esperan fuera.

risueña, tan viva y tan buena; algunas veces repetía lo siguiente:

—Mis lágrimas afluyen con tal precipitación hacia mis párpados, en vista de las miserias humanas, que cuando impido que se viertan, es lo mismo que condenarme a un horrible suplicio.

Los ocho días tocaban a su término, y nada nuevo había ocurrido. Mis diversas y numerosas ocupaciones no me habían permitido, como lo deseaba volver a Jeni-Keni, para ponerme al corriente de los incidentes.

El joven a quien esperaba ver no había aparecido; necesariamente, ó meditaba algún triunfo, ó se había ya resignado. No pudiendo por mas tiempo soportar la impaciencia, me decidí a emprender el camino del hospital.

Sor Paulina nos esperaba, puesta de delante blanco, que venia sin duda de visitar sus enfermos; su fisonomía siempre era la misma, es decir, estaba llena de esa calma inherente a la completa abnegación de toda personalidad.

—¿Qué noticias me dáis de vuestra sobrina? pregunté al verla.

—La pobre criatura está resignada con la voluntad de Dios, y ya podéis comprender, don Alonso, cuánta fuerza da en las horas de prueba este poderoso recurso. Mis treinta años pasados, tan pronto en este hospital como en aquel otro, me han proporcionado ocasión para desenvolver mas de un tema. Seguramente que el fin de todos al entrar en la vida, no es otro que la muerte; y tanto es así, que sería imposible

sanas, observa el sabio cómo necesitan de las artes civiles como sanos no han menester de la medicina.

Hay varias visiones sobre el mundo que han ocurrido para el mundo, prevaleciendo la de que la vida ha sido el esquivo de pesadumbre. El puente había sido reconocido y hechóse las pruebas regladas.

(1) Ha dicho Bossuet que siempre hay un laberinto humano.

Hay varias visiones sobre el mundo que han ocurrido para el mundo, prevaleciendo la de que la vida ha sido el esquivo de pesadumbre. El puente había sido reconocido y hechóse las pruebas regladas.

me espera M. Theocaradis, la hora de comer se aproxima.  
No importa, prosiguió el buen Helenio, porque Pitágoras no es hombre que abandona una idea cuando esta alhaga su alma. Ocho días después abandonaba Atenas con la servidumbre de un príncipe, no parando hasta el pie del monte Carmelo.

—Verdaderamente, que es una listima que Pitágoras haya nacido diez mil seis años antes, porque hubiera representado un brillante papel entre los filósofos de nuestros días.

Entretanto permitidme que tome la palabra por M. Theocaradis que ha aprovechado mi interrupción para desahogar.

Pitágoras trepó solo y a pie el monte Carmelo, coronado de un monasterio, donde los descendientes de los profetas esperaban con la cosecha, las mortificaciones y la oración, la venida del Libertador prometido al género humano. Allí mismo, y sobre la cumbre, en un sitio inaccesible por alguno de sus lados, como otro Moisés en el monte Sinai, las manos y las miradas dirigidas al cielo, estos hombres, revestidos de sílficos, imploraban día y noche la clemencia de un Dios justamente ofendido.

El monte Carmelo! Nada hay que entenebrezca tanto como esta orden, y geomó no sentirse conmovido hasta en lo mas profundo del alma, al pensar en aquellos hermanos que se inmolan para deparar nuestras miserias? Sus cuerpos sustentados por las mortificaciones y muertos es Memorias.—28

estampado con el papel Colombineo. Algunas personas que pertenecen a Su Santidad, y parecido entre otros hasta ahora en el extranjero, se hallaban en la ciudad de Pordiguera, el director infante de la obra de D. José María 13.

MARAVILLAS LORDES. Mgr. Segur. DE D. JOSÉ SARRA. xcartas, relato verídico de las aventuras de la Virgen en la gran guerra y sus curaciones milagrosas por Nuestra Señora. Este libro de actualidad próxima peregrinación de D. José SARRA. Zaragoza, 15.

Y MISTERIOS EN MARIA. RIVADENEY. Compañía de Jesús. DO CON LA. JOSÉ Y OTROS ASUNTOS. EDICIÓN DE LUJO. LAMINAS AL ACERO. Encienda a 8 rs. de la imprenta de Zaragoza, 15.

precio a su gusto. Suela toro, calzado, a. id. id. a.

alarmas que sufrían los pueblos liberales aun los mas fortificados, pues las contraguerrillas carlistas no dejaban descansar ni un momento a las fuerzas acantonadas, ya tiroteando a las avanzadas ya llegando hasta las mismas murallas, como sucedió en Tudela, en donde emboscados unos cuantos carlistas en los olivares que dominaban la vía y la estación, hicieron un cuantioso descargas a la guarnición del fue



caritativo pueblo... el Vestuario... desahogado estos...

que hace la Casa... de San Bar... gran cantidad de...

idos en la plaza... de las fiestas... de esta fiesta del...

polo inaugurará... mañana sábado... Como siempre una...

transformación que... tención del público... rta en un verda...

de leer una notable... aba de dirigir a la...

espresan sentimien... ración a su distin... ción de la bendi...

una romería a Espa... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de peregrinación to... después de haber vi... Teresa en Alba. Una...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

de un camino de Esp... un camino bien di... ar en la Edad Me...

Por disposición de la comisión de Repeso se arrojaron ayer al sumidero 40 kilogramos de abricos que se espusieron a la venta en el Mercado de esta ciudad...

Anteayer celebró sesión el Ayuntamiento con asistencia de los Sres. Lacuadra (don Ignacio), Novella, Yanguas, Mirale, Burriel, Tello, Lacuadra (Jesus), Moret, Lleo, Pardo, Conejos, Gimeno, Yañez, Onate, Boro, Pascual y Genis, Sales (J. M.), Busutil, Cuñat, Peydró, Alapont, G. Ramos, Alcaine, D. Roncal, Gonzalo Julian, Igual, Saura, Fuster (D. Pedro), Falcó y bajo la presidencia del Sr. Ferráz.

No habremos una estensa reseña de lo ocurrido, limitándonos a consignar que se presentó un proposición por el síndico D. Cristóbal Pascual y Genis, en la que se pedía durasen tres horas las sesiones ordinarias del Municipio...

En la tarde fué curado en el Hospital provincial un sujeto, a quien la caída de un madero en la calle de las Avellanas le causó varias heridas de alguna consideración en el pecho.

Por la Guardia municipal han sido denunciados varios padres, por estar riñendo anteayer tarde unos rapaces, hijos suyos, a quienes ocuparon una navaja y un palo de hierro.

En la calle de Palafox, hurtaron anteayer dos blusas, dos raterillos que sin duda quedaron en manos de algún ladrón, siendo detenido uno de ellos en su lugar seguro.

Ayer mañana, a consecuencia de las lluvias de la noche anterior, desplomose un trozo de cornisa de una casa de la calle de Embañ, que cayó a la calle de Castro, viniendo a caer sin causar afortunadamente daños a ningún transeúnte.

El 21 de Junio se venderá en pública subasta simultánea en Barcelona, Palma y Alicante, el bergantín "Corina" por 13.100'63 pesetas, según anuncios que en breve se publicarán en el "Boletín Oficial".

Anteayer tarde fué curada en el Hospital Provincial, una mujer que cayó desde un alfiler en el camino de Paterna, fracturándose el brazo derecho.

El martes y miércoles últimos se celebraron ante el tribunal nombrado al efecto, los concursos de los que aspiran a desempeñar el cargo de procuradores de juzgado.

No se ven libres de plagas nuestros campos. Las mariposas del "Vanessa cardui" que el año pasado invadieron a millones nuestra provincia...

Comenzado el derricho de la casa de la calle de las Barcas, que ha de desaparecer para la prolongación y apertura por aquella parte de la calle del Vallet.

Has sido aprobadas definitivamente por el Ayuntamiento, las nuevas líneas para el ensanche de la plaza de Mosen-Sorell.

Ya se ha pedido a la autoridad competente el permiso necesario para botar al agua, dentro de la dársena del puerto, los baños flotantes de la Florida.

Acercó del choque sostenido por la Guardia civil con la partida de bandoleros de "La macha amplia", da los siguientes pormenores una carta de Tortosa que publica uno de nuestros colegas.

Los servicios prestados por los individuos del Resguardo de Sal en la primera quincena de Mayo, han sido los siguientes: Mataderos de ambos sexos aprehendidos 30. Kilos de sal aprehendidos 2,063'500.

En Setiembre próximo habrá Exposición universal en Buenos Aires. A los productores españoles conviene tener esto muy presente, porque nuestros frutos tienen allí gran acogida y se debe procurar que sean conocidos.

Hoy tendrá lugar en el teatro Principal, por única y sola vez, la zarzuela bafá Barba-Azul.

En esta función tomará parte el célebre concertista D. Juan Chaves, el cual ejecutará en el intermedio del 1.º al 2.º el Wals Kaira, en el agradable y difícil instrumento Copofono, y en el del 2.º al 3.º el carnaval de Venecia, ejecutado a flauta por el mismo.

D. Saucha de Castilla y que perteneció a los frailes Benedictinos. Publica además la oda a la Virgen de Montserrat del Sr. Rada y Delgado, premiada en el certamen del Milenario de Montserrat y otros notables trabajos.

Leemos en un periódico de Madrid: «Entre las enmiendas presentadas en el Senado al presupuesto de Cuba, tiene verdadero interés la del Sr. Lopez Doriga al art. 8.º suprimiendo el párrafo 6.º, que se refiere a la celebración de tratados de comercio para que se rebaje proporcionalmente el derecho de las mercancías extranjeras en beneficio de los derechos que en los puertos extranjeros pagan los tabacos, las mieles y azúcares de la isla.»

Se han circulado las órdenes oportunas a las autoridades de marina, para que los médicos encargados de reconocer a los jefes y oficiales que aleguen alguna enfermedad para obtener licencia o cambio de destino, procedan en sus juicios con escrupulosa severidad.

En el almacén de música y casa editorial de D. Salvador Prósper, en esta ciudad, se ha puesto a la venta una bonita melodía titulada «La Ricamatrice», compuesta para canto y piano por el distinguido y acreditado profesor D. Manuel Chulvi, Presbítero, organista de esta santa Iglesia Metropolitana, cuya melodía, según noticias fidedignas que hemos adquirido, ha gustado muchísimo a los amantes del arte, tanto en lo concerniente a su parte melódica como en la armonía con que está combinada la parte de piano.

La junta para la reforma de los hospitales militares ha acordado proponer al ministerio la siguiente clasificación: Al frente de los hospitales de las capitánías generales habrá un coronel. De los de las comandancias generales, un teniente coronel.

La sociedad «Flora» está haciendo un verdadero esfuerzo para que los jardines valencianos se hallen bien representados en la Exposición de flores de Madrid, que no sabemos si se inaugurará hoy mismo, pues se ha hablado de prorrogarla hasta el 22. Ya digimos que habían marchado algunos jardineros encargados de recibir las flores y plantas en Madrid y prepararlas para la exhibición, puesto que no es posible más que enviarlas empaquetadas en grandes cajas, de las que después se han de sacar y disponerlas en el local cedido a Valencia. La flor valenciana es mucha, el martes anterior, según parece, seis toneladas, por el ferrocarril, figurando entre ella muchos centenares de clavos y centenares también de plantas, notables, según nos dicen, por las colecciones a que pertenecen.

Anteayer se reunieron los diputados provinciales residentes en Valencia y los representantes de las corporaciones invitadas por el presidente de la Diputación provincial para ocuparse de las novedades que introduce en las obras del puerto del Grao la reciente ley que nuestros lectores conocen. La representación de las corporaciones era muy distinguida y autorizada, de modo que la reunión tenía indudable autoridad.

El presidente de la Diputación Sr. Atard espuso el objeto del llamamiento, encareció la importancia que el puerto del Grao tiene para Valencia, recordó los esfuerzos que la provincia ha hecho para construirlo, señaló los resultados que podría tener la aplicación de la nueva ley, tanto respecto a la dirección facultativa como a la gestión económica de las obras, e hizo alguna ligera indicación de los medios que podrían emplearse para hacer compatibles los preceptos de dicha ley con el deseo de garantizar los intereses de Valencia en esta empresa que tanto le cuesta, concluyendo por escitar a los representantes de las corporaciones que espusiesen su manera de ver el asunto.

Hablaron después el Sr. Rodríguez de Cepeda por la Sociedad de Amigos del País, el Sr. Navarro Reverter por la junta provincial, el Sr. Atard (D. Manuel) por la sociedad valenciana de Agricultura, los Sres. Berruete y Reig (D. Juan) por la Liga de propietarios, el señor Carruana (D. José) por el comercio, el señor Corzañez por los tenedores de obligaciones del Puerto, y el Sr. Formosa por la junta de intervención y vigilancia de las obras. Todos manifestaron iguales propósitos y vinieron a convenir en idénticos pareceres, con los que coincide también la comisión de diputados provinciales que ha estudiado el asunto, según declaró el señor Atard, expresando su satisfacción y la de sus compañeros por tan gratos resultados.

Lo convenido fué el confiar el asunto a la Diputación provincial, que enviará a Madrid una comisión de su seno, a fin de gestionar con el gobierno el resultado más conveniente a los intereses de Valencia, para lo cual ofrece alguna facilidad la nueva ley de Puertos, y da esperanza de conseguirlo la contestación olivosa del gobierno a las primeras reclamaciones que se han hecho.

Observatorio Meteorológico de la Universidad de Valencia. Estado atmosférico del día 20 de Mayo de 1880. A las nueve de la mañana.

Temperatura máxima al sol. 30.0. Temperatura máxima a la sombra. 24.0. Temperatura mínima a la sombra. 10.0. Evaporación en milímetros. 0.0. Lluvia en milímetros. 6.6. Velocidad del viento en kilóm. 146.

Espectáculos. Teatro Principal.—Función para hoy.—2.º de abono.—En la que toma parte el reputado concertista de Copofono y Flauta, D. Juan Chaves.—La zarzuela en cuatro actos, Barba Azul.—En los intermedios del primero al segundo acto, y del segundo

al tercero, tomará parte el Sr. Chaves, ejecutando escogidas piezas con el Copofono y la flauta.—A las nueve. Teatro de la Princesa.—Función para hoy.—La comedia en tres actos, Del enemigo el consejero.—La zarzuela en un acto, El que fuig de Deu...—La pieza, Cencillo.—A las nueve.

Parte oficial. La Gaceta del día 19 publica las siguientes disposiciones: Hacienda.—Real decreto concediendo la jubilación solicitada a D. Juan Ruiz Cachupin, abogado fiscal del Tribunal de Cuentas del Reino.

Fomento.—Reales órdenes nombrando el tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición a la cátedra de medicina legal y toxicología vacante en la facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza, y a la de Anatomía descriptiva de la Universidad de Granada.

Señalando las misas que se celebrarán mañana 22, en la parroquia iglesia de San Martín, serán en sufragio del alma de la SRA. D.ª CARMEN CANAMAS, VIUDA DE MERLE, en cumplimiento del 18.º año de su fallecimiento.

Su hijo y nietos, suplican a sus parientes y amigos, la asistencia a alguno de dichos actos religiosos, de lo que recibirán favor.

Avisos oficiales. Servicio de la plaza para el 21 de Mayo de 1880. Perada: los cuerpos de la garrnición. Jefe de dir: D. Luis de Amat, teniente coronel comandante de Sagunto.

Hospital y provisiones, 1.º capitán de Mérida. Paseo de enfermos y conducción de atlas a sus cuarteles y barberos al hospital, Olumba. El teniente coronel sargento mayor, Massoni.

Los señores exclaustrados, coristas y legos, residentes en esta capital, de quienes soy apoderado para el percibo de los salarios se servían presentarse en esta su casa, calle del Mar, números 28 y 30, para enterarse de un asunto que les interesa.

El catedrático de Historia natural Sr. Arévalo y Baca, nombrado individuo del jurado de aquella Exposición, ha marchado también estos días a Madrid.

Anteayer se reunieron los diputados provinciales residentes en Valencia y los representantes de las corporaciones invitadas por el presidente de la Diputación provincial para ocuparse de las novedades que introduce en las obras del puerto del Grao la reciente ley que nuestros lectores conocen.

El Sr. Navarro Reverter por la junta provincial, el Sr. Atard (D. Manuel) por la sociedad valenciana de Agricultura, los Sres. Berruete y Reig (D. Juan) por la Liga de propietarios, el señor Carruana (D. José) por el comercio, el señor Corzañez por los tenedores de obligaciones del Puerto, y el Sr. Formosa por la junta de intervención y vigilancia de las obras.

Lo convenido fué el confiar el asunto a la Diputación provincial, que enviará a Madrid una comisión de su seno, a fin de gestionar con el gobierno el resultado más conveniente a los intereses de Valencia, para lo cual ofrece alguna facilidad la nueva ley de Puertos, y da esperanza de conseguirlo la contestación olivosa del gobierno a las primeras reclamaciones que se han hecho.

Observatorio Meteorológico de la Universidad de Valencia. Estado atmosférico del día 20 de Mayo de 1880. A las nueve de la mañana.

Temperatura máxima al sol. 30.0. Temperatura máxima a la sombra. 24.0. Temperatura mínima a la sombra. 10.0. Evaporación en milímetros. 0.0. Lluvia en milímetros. 6.6. Velocidad del viento en kilóm. 146.

Espectáculos. Teatro Principal.—Función para hoy.—2.º de abono.—En la que toma parte el reputado concertista de Copofono y Flauta, D. Juan Chaves.—La zarzuela en cuatro actos, Barba Azul.—En los intermedios del primero al segundo acto, y del segundo

al tercero, tomará parte el Sr. Chaves, ejecutando escogidas piezas con el Copofono y la flauta.—A las nueve. Teatro de la Princesa.—Función para hoy.—La comedia en tres actos, Del enemigo el consejero.—La zarzuela en un acto, El que fuig de Deu...—La pieza, Cencillo.—A las nueve.

Parte oficial. La Gaceta del día 19 publica las siguientes disposiciones: Hacienda.—Real decreto concediendo la jubilación solicitada a D. Juan Ruiz Cachupin, abogado fiscal del Tribunal de Cuentas del Reino.

Table with columns: CAMBIOS, BEV., DAÑO, CAMBIOS, BEV., DAÑO. Lists exchange rates for various cities like Alicante, Almería, Barcelo, Bilbao, Cádiz, Cartage, Castello, Coruña, Madrid.

Valencia 20 de Mayo de 1880.—El Síndico, Adolfo Torrens. Movimiento del puerto. Buques entrados y salidos el día 20 de Mayo.

Entrados: Vapor inglés Winsloe, de 374 t.; c. Thomas, de Liverpool, con carbon mineral. Vapor inglés, Thomas Follitt, de 298 t.; c. Leyd de Swansea, con carbon mineral.

Salidos: Vapor francés Syria, de 708 t.; c. Serre, de Cete, con 383 bultos ámbias, seda, pipas y otros. Laud esp. Joven Francisco, de 46 t.; p. A. Antolino, de Motril, con 840 bultos azúcar.

Correo de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 19 Mayo 1880. Sr. Director de La Union Católica.

Estimado amigo: Aun no puede decirse lo que resultará de la reunion de las minorías, unos afirman que se llevará a efecto la fusion entrando en ella hasta los moderados, y otros que no pasará de ser una coalición de todas las oposiciones dinásticas.

El Sr. Sagasta para representar, lo cual ha producido pésimo efecto entre la familia centralista, pero en cambio los constitucionales lo toman como síntoma favorable a la jefatura suprema del Sr. Sagasta.

La embajada de marroquines llegada a esta villa en solicitud de proteccion y amparo, saldrá en breve para Malaga, sin haber obtenido resultado alguno.

Hoy se ha celebrado la primera conferencia sobre los asuntos de Marruecos. Han asistido gran número de representantes de casi todas las potencias de Europa y se ha verificado aquella con gran solemnidad.

El Sr. Cánovas ha pronunciado el discurso inaugural y ha espuesto con brillantez los puntos que han de tratarse en las conferencias. Corren rumores de haber recibido el gobierno una nota de los gobiernos de las demás potencias, representadas en las conferencias, pidiendo se determinen los asuntos de derecho internacional marítimo que deben tratarse, a fin de dar a sus plenipotenciarios las correspondientes instrucciones.

Esto es lo que se dice y no me hago cargo de otros muchos rumores que circulan y cuyo fundamento ignoro, porque yo estoy en el caso de poderlos apreciar mejor que nosotros.

El corresponsal. Ultima hora. Servicio particular de la UNION CATOLICA. Paris 19 (12 y 30 tarde).—Apertura de la Bolsa de hoy: 3 por 100 exterior español, 17 7/8.

El nuevo embajador de Inglaterra en Constantinopla, Sr. Goschen, saldrá mañana probablemente con direccion a dicho punto.

El «Times» dice esta mañana que las potencias están dispuestas a llevar a cabo cuanto antes una accion colectiva para resolver las cuestiones de Montenegro, Grecia y Armenia.

Añade que varias potencias se han adherido ya a la circular inglesa proponiendo el envío de una nota colectiva a la Sublime Puerta.

Paris 19.—El nuevo ministro del Interior, Sr. Constans, ha vuelto esta mañana a esta capital. Novientos obreros volvieron ayer al trabajo en Reims.

Roma 19.—Hé aqui el resultado casi completo de las elecciones de diputados italianos. 173 ministeriales, 120 constitucionales, 152 empates.

LA TIPOGRAFIA VALENCIANA. Vidal, 2.

Sanos, observa el sábio... necesitan de las artes... sanos no han menester de la...

Hay varios... cías que han concu... Plegas, de... minante ha sido el... El puente había sido reconocido y hechóse las pruebas regl...

Hay varios... cías que han concu... Plegas, de... minante ha sido el... El puente había sido reconocido y hechóse las pruebas regl...

Hay varios... cías que han concu... Plegas, de... minante ha sido el... El puente había sido reconocido y hechóse las pruebas regl...

Hay varios... cías que han concu... Plegas, de... minante ha sido el... El puente había sido reconocido y hechóse las pruebas regl...

